

Carlos Andradas y José Carrillo disputarán la segunda vuelta en las elecciones a rector de la Universidad Complutense

Madrid, 5 de mayo de 2015. **Carlos Andradas**, catedrático de Álgebra, con el 36,54 % del voto, y **José Carrillo**, catedrático de Matemática Aplicada y actual rector de la UCM, con el 27,48 %, disputarán el 13 de mayo la segunda vuelta en las elecciones al cargo de Rector de la Universidad Complutense de Madrid. La jornada electoral de hoy ha transcurrido con normalidad.

En la votación en primera vuelta los cinco candidatos han obtenido los siguientes porcentajes del voto ponderado: **Carlos Andradas**, el 36,54 %; **José Carrillo**, el 27,48 %; **Federico Morán**, el 22,47 %; **Rafael Calduch**, el 7,80 %; y **Dámaso López**, el 5,32 %.

Al no haber obtenido ningún candidato la mayoría absoluta requerida para ser proclamado rector, los dos más votados pasan a la segunda vuelta, en la que la elección se produce por mayoría simple.

Los resultados pormenorizados pueden consultarse en www.ucm.es